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中共重庆市江津区委 重庆市江津区人民政府 主办

本报讯 （记者 廖洋 通讯员 刘
玉连） 日前，记者从区统计局获悉，
2023 年 ， 全 区 实 现 地 区 生 产 总 值
（GDP） 1401.6 亿 元 ， 同 比 增 长 7% ，
增速列全市第7位。

2023 年，全区上下认真贯彻落实
党中央、国务院决策部署和市委、市
政府工作要求，坚持稳中求进工作总
基调，完整、准确、全面贯彻新发展
理念，加快构建新发展格局，经济运

行持续向好，高质量发展稳步推进，
主要预期目标圆满实现。

农业生产稳中向好，产品产量全
面增长。2023 年，全区实现农业总产
值 197.1 亿元，比上年增长 4.6%。全
年粮食总产量 64.4 万吨，增长 2.5%；
蔬菜产量 116 万吨，增长 4.7%；水果
产量 29.8 万吨，增长 8.4%；干花椒产
量5.2万吨，增长7.1%。

工业经济稳步增长，转型升级步

伐加快。2023 年，全区工业用电量增
长 23.4%，工业用气量增长 74%。规模
以上工业总产值达 1953.3 亿元，其中
规模以上数字经济制造业、规模以上
战略性新兴制造业产值分别比上年增
长 15.7%、10.6%，数字产业快速增长
推动工业经济转型升级步伐加快。

第三产业加速回暖，消费市场表
现亮眼。2023 年，全区实现第三产业
增 加 值 474.2 亿 元 ， 比 上 年 增 长

6.7%。实现社会消费品零售总额 455.6
亿元，增长 9.5%。城镇、农村常住居
民人均可支配收入分别为 49834 元、
27222 元，收入比为 1.83:1，城乡居民
收入更加均衡。

投资规模稳定扩大，制造业投资
较快增长。2023 年，全区固定资产投
资比上年增长 10.4%。其中，制造业
投资增长 15.2%，快于总投资增速 4.8
个百分点。民间投资增长10.8%。

区政协十七届三次会议
今日11时开幕

本报讯（记者 周杭） 1月30日11时，政协第十七届重
庆市江津区委员会第三次会议将在区行政中心隆重开幕，区
融媒体中心将对开幕会进行现场直播。

会议从1月29日下午报到至2月1日下午闭幕，历时3
天。会议将完成9项议程：听取和审议政协第十七届重庆市
江津区委员会常务委员会工作报告；听取和审议政协第十七
届重庆市江津区委员会常务委员会关于区政协十七届二次会
议以来提案工作情况的报告；列席重庆市江津区第十八届人
民代表大会第四次会议第一次全体会议；协商讨论区政府工
作报告、计划报告、财政报告和区法院工作报告、区检察院
工作报告；大会发言；补选政协第十七届重庆市江津区委员
会常务委员会委员；审议通过政协第十七届重庆市江津区委
员会第三次会议关于常务委员会工作报告的决议；审议通过
政协第十七届重庆市江津区委员会第三次会议关于提案工作
情况报告的决议；审议通过政协第十七届重庆市江津区委员
会第三次会议决议。

为了让广大市民朋友及时了解会议动态，1 月30 日11
时，区融媒体中心将通过江津电视台综合频道（标清频道号
32、高清频道号210），江津综合广播FM98.7，江津融媒视
频号、最江津App、元帅广场户外大屏等多个平台对大会进
行现场直播报道，敬请广大市民关注。

本报讯 （记者 袁华 通讯员 邹
欣） 1 月 29 日，我区举行 S549 线双宝
至龙华下道口改建工程 （以下简称

“沿江公路”） 通车活动。
区委副书记、区长唐大军出席活

动并宣布项目通车，区人大常委会主任
邹云生，区委副书记赵光平，区领导
杨玉书、刘安兵出席活动。

沿江公路起于鼎山街道柑园社区
杨家湾，经几江街道五举村、龙华
镇，止于龙华镇五台村合璧津高速公
路龙华下道口，与合璧津高速公路相
接，路线全长 10.625 公里，按一级公
路技术标准设计，双向四车道，路基
宽 20 米，行车道宽 14 米，沥青混凝
土路面，项目总投资 8.54 亿元。全线

共设大桥 6 座，其中双堡大桥处于整
个工程的节点性位置，桥梁全长 562
米，左右幅布置共 14 跨，桥墩最大高
度为77.5米。

沿江公路建成通车，经双宝至合
璧津高速龙华下道口车程仅 15 分钟左
右，将几江、龙华、慈云、白沙、先
锋等镇街有机串联，有效分流江合高

速 公 路 车 流 量 ， 前 往 习 水 、 四 面
山，泸州、白沙、油溪等方向将更
加便捷，成为江津城区西南向出城
的快速通道。同时，依托近期建成
投用的合璧津高速，使得全区“三
环五射多联线”的公路路网体系更
趋 完 善 ， 半 小 时 江 津 全 域 加 快 实
现 ， 将 更 加 有 力 地 带 动 津 北 、 津
西、津南片区发展，进一步拉动现
代 农 业 园 区 及 沿 江 经 济 带 产 业 发
展，为成渝地区双城经济圈互联互
通奠定坚实交通基础。

2023年全区地区生产总值突破1400亿元

双宝至龙华沿江公路正式建成通车

区政协十七届十一次常委会会议
第一次会议召开

本报讯（记者 廖洋 廖秋平） 1 月 29 日，区政协十七
届十一次常委会会议第一次会议召开。区政协主席杨利
主持会议。区委副书记赵光平出席会议。

会议听取了各小组审议会议议程 （草案）、选举办法
（草案） 的情况汇报；通过了区政协十七届三次会议选举
办法 （草案）；通过了补选区政协十七届常委候选人建议
名单；通过了总监票员、监票员建议名单。

区 领 导 钟 红 兵 、 黄 丁 、 杜 长 志 、 翁 一 丰 、 段 祥 、
谭厚国、李祖琪、李兴伟、刘安兵、徐高参加会议。

区政协十七届二十六次
主席会议第一次会议召开

本报讯（记者 廖洋 廖秋平） 1月29日，区政协十七
届二十六次主席会议第一次会议召开。区政协主席杨利
主持会议。区委副书记赵光平出席会议。

会议听取了各小组审议会议议程 （草案）、选举办法
（草案） 的情况汇报；审议了区政协十七届三次会议选举
办法 （草案）；审议了补选区政协十七届常委候选人建议
名单；审议了总监票员、监票员建议名单。

区领导钟红兵、黄丁、杜长志、翁一丰、段祥、
谭厚国、李祖琪、李兴伟、刘安兵、徐高参加会议。

本报讯（记者 廖洋 廖秋平） 1月
29日，区政协十七届三次会议临时党
委 （扩大） 会议在区政协3101会议室
召开。会议宣布成立区政协十七届三
次会议临时党委、各委员活动小组临
时党支部，并部署了相关工作。区政
协党组书记、主席杨利主持会议。

会议宣读了区委关于成立区政

协十七届三次会议临时党委、各委
员活动小组临时党支部的批复。杨利
同志任临时党委书记，黄丁、翁一丰
等同志任临时党委副书记，段祥、
李兴伟、刘洪波、邹勇等同志任临时
党委委员。

会议指出，区政协十七届三次会
议是我区政治生活中的一件大事，对

于充分展现政协履职风采、促进全区
改革发展具有十分重要的意义。希望
大家以饱满的政治热情切实扛起责
任担当，模范带动其他委员，切实
把思想和行动统一到积极助推新时
代新征程社会主义现代化新江津建
设的共同事业上来，确保本次大会
取得圆满成功。希望大家以强烈的

责任担当确保会议高质量召开，认
真审议和协商相关报告，高质量做
好发言准备，认真组织委员撰写提
交提案。希望大家以严明的政治纪
律展现政协新形象，坚守政治纪律
和政治规矩，带头维护选举秩序，
带头遵守好大会纪律，组织好委员
按照会议安排和要求有序参加各次
会议。

区领导钟红兵、黄丁、翁一丰、
段祥、李兴伟参加会议。

本报讯（记者 廖洋 廖秋平） 1月
29日，区政协十七届三次会议召开委
员中的中共党员会议，进一步明确大
会的主要安排和意图，充分发挥党员
委员的模范带头作用，团结并带动非
中共党员的委员，共同完成好大会预
定的各项任务，确保本次会议圆满成
功。区政协党组书记、主席杨利出
席会议。区委副书记赵光平出席会

议并讲话。
会议指出，区政协十七届三次会

议是我区全面开启社会主义现代化新
江津建设征程上召开的一次重要会
议，是全区人民政治生活中的一件大
事。开好本次会议，对于高质量推动

“五地一城”建设取得突破性进展，
全面建设社会主义现代化新江津，具
有重要意义。 （下转第二版）

本报讯 （记 者
贺奎 实习记者 廖
文琪） 肩负着全区
人 民 的 嘱 托 ， 1 月
29 日下午，参加政
协第十七届重庆市
江津区委员会第三
次会议的政协委员
们带着精心撰写的
提案，陆续抵达大
会驻地报到。会议
期间，他们将围绕
全区经济社会发展
和民生关切的热点、难点、重点问
题积极建言献策，切实履行政协委
员职责。

报到现场，记者看到，政协委
员 们 精 神 饱 满 ， 在 工 作 人 员 引 导
下，有序进行签到、登记、领取证
件和会议材料。随后，委员们第一

时间翻阅会议资料，熟悉会议议程
和相关事宜，并互相交流提案及收
集到的社情民意。

记 者 了 解 到 ， 为 开 好 本 次 大
会，委员们做了充足准备，通过前
期深入基层走访调研，收集了大量
群众的意见建议，（下转第二版）

区政协十七届三次会议临时党委（扩大）会议召开

怀揣良策 共谋发展

区政协委员向大会报到
区政协十七届三次会议召开委员中的中共党员会议

发挥模范带头作用 确保大会圆满成功

珞璜临港产业城
乔冠二期工厂竣工

本报讯（记者 刘星欣 通讯员 谭瑶）新年伊始，珞璜临
港产业城牢固树立“起步就是冲刺，开局就是决战”理念，开
足马力擂响项目建设“奋进鼓”。近日，重庆乔冠汽摩零部件
生产销售及整车组装项目通过竣工验收。

该项目即乔冠二期工厂项目，由重庆乔冠新能源汽车零部
件制造有限公司 （以下简称“重庆乔冠”） 投资4500万元建
设，占地面积约 15 亩，主要生产微车电动、燃油轴传动系
统，力争今年3月投产，达产后将实现年产值2亿元。

重庆乔冠负责人表示，随着乔冠二期工厂即将建成投产，
企业将继续加大研发投入，引进先进生产设备，提高生产效
率，确保产品质量。同时，积极拓展国内外市场，致力将重庆
乔冠打造成为传动领域的行业领军企业。

乔冠二期工厂投入使用后，有利于进一步发挥企业在汽摩
零部件生产销售领域的辐射带动作用，完善珞璜临港产业城智
能网联新能源汽车零部件产业体系，助力加快建成生态优异、
相对完整、优势突出的汽车零部件产业基地，助推珞璜临港产
业城建设有江津辨识度的产业集群。

今年以来，珞璜临港产业城在盘活闲置用地、督促引导存
量企业再投资上狠下功夫，围绕“推动签约项目早落地、在建
项目早建成、建成项目早达产”目标，在为企业提供一对一精
准服务过程中，跟踪做好报建计划、手续资料准备等工作，着
力 在 报 建 流 程 上 做

“减法”，在项目服务
上做“加法”，有力
助推了乔冠二期工厂
的快速建成投用。

本报讯 （记者 王笑伊） 1 月 29
日，区十八届人大四次会议镇 （街
道） 党委 （党工委）、人大负责人会
议在区人大机关 2101 会议室召开。
区人大常委会主任邹云生出席会议
并讲话。他强调，要进一步统一思
想，凝聚共识，明确任务，落实责

任，动员大家以饱满的政治热情和
强烈的责任担当组织代表参会，确
保大会取得圆满成功。

邹云生指出，区十八届人大四次
会议是在实现“十四五”规划目标
任务的关键之年，现代化新江津建
设从全面部署到纵深推进的重要之

年，改革攻坚突破之年召开的一次
十分重要的会议，事关全区改革发
展大局，备受全区人民关注。要进
一步提高政治站位，充分认识本次
会议的重要意义，团结和动员代表
把思想和行动统一到中央的决策部
署和市委、区委工作要求上来，同

心协力、扎实工作，努力把这次大
会开成高举旗帜、团结民主、求真
务实、开拓奋进的大会。

邹云生强调，要坚持党的领导、
人民当家作主、依法治国有机统一，
充分发扬民主，严格依法办事，确保
圆满完成大会选举任务，选好选准
区 级 民 生 实 事 ； 引 导 代 表 围 绕 中
心，突出重点，集中精力审议好大
会的各项报告，提出高质量的议案
建议，在参与人代会过程中生动践
行全过程人民民主，（下转第二版）

区十八届人大四次会议镇（街道）
党委（党工委）、人大负责人会议召开
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新华社北京1月 29日电 记者 29 日从中央网
信办获悉，为营造喜庆祥和的春节网上氛围，中
央网信办即日起开展为期 1 个月的“清朗·2024
年春节网络环境整治”专项行动，聚焦春节期间
网民常用的平台环节和服务类型，集中整治人民
群众反映强烈的网络生态突出问题，切实净化网
络环境。

专项行动重点整治 6 方面问题，包括：宣扬
猎奇行为、违背公序良俗问题；散播网络戾气、
煽动群体对立问题；炮制虚假信息、恶意营销炒
作问题；色情赌博引流、网络诈骗问题；鼓吹炫

富拜金、无底线追星问题；危害未成年人身心健
康问题。

其中，针对炮制虚假信息、恶意营销炒作问
题，重点整治利用年终盘点、返乡见闻等形式编
造不实内容，渲染极端情绪；炮制传播涉公共政
策、社会民生、交通出行等领域谣言信息，扰乱社
会秩序等。危害未成年人身心健康问题方面，重点
整治利用“网红儿童”违规牟利、攻击恶搞，侵害
未成年人合法权益；突破青少年模式关于时间、
内容等方面的限制要求，向未成年人特别是农村
留守儿童变相提供诱导沉迷的产品功能等。

2024年春节网络环境整治专项行动开展


